

令和3年度 仙台市泉区子ども会育成会 育成者研修会

5月27日(木)午前10時より根白石市民センターを会場に、各地区から40名の参加者を迎え開催いたしました。昨年度に続き新型コロナウイルスの感染防止対策を講じ、規模を縮小しての取り組みとなりました。

千葉会長の あいさつ

「子どもたちの成長のため、PTAと育成会の連携・協力・変革が必要である」という会長のお言葉に熱心に耳を傾ける参加者の皆様。



社会教育主事 石井淳史先生 の講話

変わりゆく社会を生きる子どもたちに何が必要か、育成者としてどうあるべきかを学びました。また、インリーダー活動についても教えていただきました。

千葉会長
石井先生
ありがとうございました



実技

後半の実技では、参加者全員で大型紙芝居を鑑賞後、2グループに分かれバルーンアートとストラックアウトに取り組みました。



大型紙芝居

鑑賞する側の目線にたち工夫すべき点を学びました。

バルーンアート

スタッフのサポートのもと、とても器用に製作されていました。



ストラックアウト

的に当てるのは想像以上に難しく白熱しました！



大当たり！！



お忙しい中、多くの方々にご参加いただき、誠にありがとうございました。
また、会の開催を支えてくださいました皆様、お疲れ様でした。
今回の研修を生かせる機会が少しでも増えますよう、心よりお祈り申し上げます。